



Los pelayos y flechas del Frente de Juventudes local en el segundo aniversario de la liberación de nuestra ciudad.

Concentración Comarcal

Notas de corneta. Camisas azules y boinas rojas. Actividad. Alegría de los camaradas del Frente de Juventudes que recibirán el primer banderín y podrán lucir su marcialidad desfilando ante el Jefe Provincial del Movimiento. Habrá misa de Campaña. Las falangistas, arrodilladas sobre la arena de la Plaza Barangé, no olvidarán el rezar por sus camaradas que luchan en la División Azul. Y en este domingo en otoño, Granollers lucirá, más brillantes que nunca, los colores de nuestra bandera nacional en los balcones. Brazos en alto saludando a las notas incomparables del Himno Nacional y del Cara al Sol.

Pero no es sólo este bello exterior una concentración comarcal. Es también cambio de impresiones entre los mandos; brotar de mayores entusiasmos y trabajo. Porque si mucho se ha hecho, cosechando las consiguientes victorias, no se puede dormir sobre los laureles, que pronto se marchitan. Hay que renovarlos. Sin descansar nunca. Falange es sacrificio. Y no es sacrificio el quitarse unas horas de sueño para trabajar por la Patria. El sacrificio que pide Falange es el de toda la vida consagrada al bien de España. No hay recompensa en la tierra a esta acción continuada... que no es tal sacrificio, pues no lo ha sido nunca el laborar por el bien de lo que más se quiere.

A demostrar todos que sentimos como falangistas, y que somos buenos españoles, obediendo a nuestros mandos, convencidos de que al obedecer hacemos un acto importante. No con una obediencia pasiva, sino con verdadera alegría y entusiasmados de poder acatar unas órdenes en bien de Granollers y de España.

CORAL MONTAGUD

Regidora comarcal de la S. F. del F. de J.

El Frente de Juventudes en la concentración del próximo domingo

Con nuestras falanges apretadas y nuestro espíritu de siempre, el próximo domingo, día 23, vendremos los escuadristas del Frente de Juventudes a recibir, en presencia del Jefe Provincial, el símbolo de nuestra hermandad, de nuestros deberes y de nuestro ser. Ante el banderín que, con los colores de la enseña de la Patria, presidirá y será nuestra, desde hoy, de nuestra vida nacional-sindicalista, yo me atrevo a adelantarme a prometer al Jefe, en nombre de todos los camaradas que encuadrados en las Centurias de la Delegación Comarcal del Frente de Juventudes desfilarán domingo, que sabremos llevarlo con honor a donde sea preciso, y sostenerlo con gloria en todos los momentos.

Para ello, redoblabamos desde hoy nuestros esfuerzos y nuestros trabajos y la próxima vez que el Frente de Juventudes forme, ya no veremos ese conglomerado de unidades, unas ya casi formadas, otras a medio formar, y algunas tan sólo en potencia, que el día 23 desfilarán por nuestras calles, haciendo retumbar su paso, para que llegue sólido y prometededor hasta los camaradas nuestros, nuestros hermanos mayores, que desde los frentes de Rusia nos trazan con su ejemplo la línea de nuestra conducta.

Comparando la presente concentración con la que tuvo lugar el día 7 de Mayo de 1939, podemos decir que en aquella vimos tan sólo unos grupos de muchachos reunidos por el entusiasmo y en la de hoy veremos unas escuádras, en

las que además del entusiasmo está la ordenación y la estructuración que les hace partes integrantes de un todo orgánico y fuerte.

En cuanto a Cadetes veremos a nuestra Bandera Comarcal, en vías de definitiva formación, y que tiene ya organizada y equipada su primera Centuria. De Flechas desfilarán la Falange de Honor, las Centurias Comarcales, y las Primeras Centurias Escolares, que tan sólo en los comienzos de su instrucción, y no habiendo permitido la estrechez económica que hemos atravesado su organización y equipo, quieren dar ya una muestra de nuestra próxima potencialidad.

Todo va siendo creado a costa de sacrificios y esfuerzos incomparables, por su pequeñez ridícula, a lo que nos enseña a realizar, quien por algún tiempo nos dirigió desde la Jefatura Local de Milicias de la Organización Juvenil, y está hoy luchando por España y la Revolución Falangista en la División Azul. En el día 23 de Noviembre de 1941, los camaradas del Frente de Juventudes formaremos con disciplina y entusiasmo, porque sabemos que desde su puesto en vanguardia, «al aire libre, bajo la noche clara, arma al brazo», nos lo manda el camarada José M.º Ibáñez, a quien obedecemos por la autoridad indiscutible de su conducta y su ejemplo.

P. CANAL BALIU

Jefe Comarcal de Milicias del F. de J.